



# おおぞら

コミュニティ・スクール  
長井市立致芳小学校だより  
令和3年12月23日 NO.16  
校是「和致芳」

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」

## 大きな成長の2学期終了。冬休みも健康で明るい生活を！

暑さの残る8月下旬から始まった2学期ですが、あたりはもう雪景色です。季節の移り変わりの早さを感じます。今日は2学期の終業式でした。久々の校歌も歌うことができました。2学期初めには、「今まで以上に」「自分から」をキーワードにして頑張っていこうと話しました。たくさ



んの大きな行事もあった2学期です。子ども達のがんばる姿が心に残っています。感染予防しながら限られた条件の中で、精一杯の声・走り・全力を尽くした運動会、延期し見学先を県内に変更しても十分に学びを深めた修学旅行、地域の方々の協力を得て今年もライブ配信をし、多くの方々に発表の姿を届けること

ができた学習発表会。少年少女獅子踊りは最高の出来だったとお師匠様方から絶賛でした。そして県内の多くの先生方に来校していただき、たくさんの称賛の言葉をいただいた生活・総合の県大会の授業等、どの場面でも、できないことに不満を言うのではなく、できることに



精一杯「自分から」「進んで」一人一人が取り組んでいました。子どもも職員もチーム致芳小学校として成長した2学期でした。保護者の皆様・地域の皆様の支えのおかげです。ありがとうございました。明日からは年末年始休業です。健康で明るく元気に過ごしてほしいと思います。

## 2学期がんばったこと

児童代表 1年生

わたしが2がっきがんばったことは、4つあります。1つ目はうんどうかいです。80メートルをはしるのはくるしかったけれど、「さいごまでがんばろう。」と、ともだちにはげまされてがんばることができました。2つめは、学しゅうはっぴようかいです。ワクワク、ドキドキきんちょうしたけれどみんなときょうりよくして、大きなこえでできたのでよかったです。3つめはあさがおの水やりやかんさつです。なつ休みがおわってもじょうずにできてよかったです。4つめはぜん校テストです。わたしはさんすうがにがてだけど、さいごまでいっしょうけんめいがんばって百点をとることができました。2学期はにがてなこともあったけれど、さいごまでがんばることができてよかったです。たのしい2学期でした。3学期もともだちとなかよく、あかるくがんばりたいです。



# 1年生大喜び「わくわくまつり」2年生頑張ったね。

2年生が11月から生活科で取り組んできた「わくわくまつり」が行われました。1年生を招待しておまつりをしよう、1年生がどんなことをしたら楽しんでくれるかな、どんなおもちゃを



作ろうか、お土産は屋台みたいにしよう等と一生懸命楽しみながら取り組んできました。おまつり太鼓のリズムで1年生の入場です。目をキラキラさせて嬉しそうな表情です。とことこくるま・ヨットカー・ころころころん・パッチンジャンプ、ぴょんコップ、どれも楽しそうなおもちゃです。そして目の

前には焼きそば、チョコバナナ、わたあめ、かきごおり、ジュースと本物そっくりです。1年生もきちんと約束を守り、遊び方をしっかりきいて、思いっきり楽しんでいました。体育館中に楽しい笑い声



が響きました。2年生の思いが伝わる



「わくわくまつり」でした。太鼓のリズムは11月26日に行われた山形県生活科・総合的な学習の時間教育研究協議会でプログラミングの授業を行った時につくったリズムです。それぞれのグループごとにすばらしいチームワークでした。

## おめでとう！入選・入賞のみなさん

### 【第20回人権啓発標語コンテスト】

◇最優秀賞 6年 色摩 倫 「その書き込み 相手の目を見て言えますか？」

◇入選 5年 梅津 力斗 「優しさは いじめを防ぐ 魔法だね」

### 【小さな親切作文コンクール】

◇優秀賞 2年 高橋うらら 「やさしい友だち」

◇入選 4年 松木 琉依 「家族のお手伝い」

### 【小さな親切実行章】

1年 平 美羽音 2年 平 美桜 2年 荒生 彪雅 3年 荒井 弥与 4年 小松 茉莉

4年 大峡 咲希 5年 大道寺覇人 5年 梅津 力斗 6年 沼澤 綺那



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。こちらのQRコードからどうぞ。



### 令和4年 1月の予定

年末年始休業 1/5 (水) まで

6日 (木) 3学期始業式

7日 (金) 書き初め会

12日 (水) 4年6年スキー教室

17日 (月) 3年5年スキー教室

21日 (金) 2年4年スキー教室

26日 (水) 2年3年5年スキー教室

27日 (木) 6年蔵王スキー教室